
AQUA
Riportiamo la richiesta fatta da Sandro D’Agostino all’Amministrazione
Vallone nel luglio 2013 per chiarimenti sulla potabilità dell’acqua  che
sgorgava dai rubinetti.  A distanza di due anni poniamo a lui la stessa
domanda, con la speranza che le sue risposte siano rassicuranti ed
esaustive. Anche perchè, quella sulla balneazione nella zona Marina
del Convento…….. (?)  
P.S. : Come sono andate a finire le indagini e la realizzazione dei nuovi
pozzi deliberati l’anno scorso più o meno in questo periodo?
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